

**Protokoll der Vorstandssitzung am 11.09.2017, 20.00 Uhr,
Commundo-Tagungshotel, 53604 Bad Honnef**

Anwesend: Marie-José Püllen, Jörg Franz, Stephan Elster, Helmut Schlegel,
Stephan Theiß, Olaf Beddies, Norbert Grünenwald (Stadtverwaltung),
Robert Heil (Protokoll)

Gäste: Marita Weinberg (TVE), Wilhelm Strohmeier (HCH),
Klaus Katzenberger (SFA)

Sitzungsende: 21:45 Uhr

Tagesordnung

- TOP 1** Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.08.2017
- TOP 2** Bericht: Infoveranstaltung "Dachmarke Bad Honnef"
- TOP 3** Hallenbelegung Aegidienberg
- TOP 4** Sachstand "Hockeyplatz"
- TOP 5** Sachstand "Internet"
- TOP 6** Termine
- TOP 7** Verschiedenes

Nichtöffentlicher Teil

- TOP 8** Klausurtagung des svb-Vorstandes
- TOP 9** Verschiedenes

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.08.2017

Das Protokoll der Sitzung vom 07.08.2017 wird einstimmig genehmigt.

**TOP 2 Bericht: Infoveranstaltung des Bürgermeisters am 15.08. zum
 Thema "Dachmarke Bad Honnef"**

Marie-José berichtet über die rege Teilnahme vieler Vereinsvertreter an der Veranstaltung. Sie und einige der heute Anwesenden waren über die umfassenden Ausführungen des Bürgermeisters zur Einführung einer "Dachmarke" angetan. Die Meinungen insbesondere über das gewählte Logo (Stadtwappen mit Herz) differieren, jedoch sind die Anwesenden überwiegend der Meinung, dass die Intention, Bad Honnef auch über die Region bekannt zu machen, um auch so u.U. die Ansiedlung von Geschäften, Firmen und Neubürgern zu forcieren, richtig ist. Mit den für diese Aktion verbundenen Fördergeldern des Landes soll eine neue Internet-Plattform geschaffen werden, auf der sich u.a. Honnefer Firmen, Geschäfte, Vereine, etc. präsentieren sollen. Teilweise wird kritisiert, dass die Beschlüsse zu dieser Marketing-Kampagne in nichtöffentlichen Sitzungen, bzw. ohne Bürgerbeteiligung, gefasst worden sind. Jedoch wurden im veröffentlichten Haushaltsplan -für jeden nachlesbar- Gelder für diese Maßnahme nach vorherigen Diskussionen in den öffentlichen Sitzungen des Haushaltsausschusses eingestellt.

TOP 3 Hallenbelegung Aegidienberg

Am Montag, dem 04.09.2017, hat Norbert unter Beteiligung des svb mit den Antragstellern eine Besprechung im Rathaus abgehalten, um die bestehenden Überschneidungen bei den beantragten Hallenzeiten möglichst auszuräumen. Obwohl die neue Zweifachhalle bereits zum jetzigen Zeitpunkt voll ausgelastet ist, verlief die Besprechung im Ergebnis konstruktiv und einige Regelungen konnten bereits in der Sitzung gefunden werden. Dies ist insbesondere der Flexibilität und Kompromissbereitschaft der SFA zu verdanken, für die sich Norbert und der svb ausdrücklich bedanken.

Jedoch konnten weder alle Stunden der SFA in die neue Halle verlegt werden, noch ist es gelungen, den Handballern des TVE bzw. den Basketballern des RTV alle beantragten, zusätzlich dringend benötigten Trainingszeiten zur Verfügung zu stellen. Auch können die seitens der SFA erstellten Expansionspläne derzeit nicht umgesetzt werden. Bei den jetzt noch bestehenden Überschneidungen, bzw. Erfordernissen auf Belegung beider Hallenhälften befinden sich die betroffenen Vereine aktuell in bilateralen Gesprächen und hoffen, gemeinsam eine praktikable Lösung dieser nach wie vor prekären Situation zu finden.

Auf Nachfrage bestätigt Norbert, dass mit Eröffnung der neuen Halle in Aegidienberg die alte Turnhalle der Theodor-Weinz-Schule unwiderruflich geschlossen und alsbald abgerissen wird. Eine über das Eröffnungsdatum der neuen Halle hinausgehende zusätzliche Nutzung der alten Halle ist somit ausgeschlossen!

Eine Entspannung der Hallensituation tritt voraussichtlich erst mit der Eröffnung der neuen Zweifachhalle der St. Josef-Schule ein, mit der aber realistisch erst in 4 bis 5 Jahren zu rechnen ist.

An dieser Stelle weist der svb-Vorstand nochmals auf seinen Beschluss hin, aus seinen Rücklagen und der Spende der ehemaligen Bürgermeisterin, Wally Feiden, bis zu 25.000 Euro für die Hallenausstattung bereitzustellen. Insbesondere die in diesem Betrag enthaltene Spende in Höhe von rd. 3.400 Euro ist zweckgebunden für die Halle Aegidienberg zu verwenden und sollte alsbald -unter Benennung des Verwendungszwecks- beim svb angefordert werden.

TOP 4 Sachstand "Hockeyplatz"

Wilhelm rekapituliert nochmals die bekannten Fakten, die zur geplanten Umwidmung des Hockeyplatzes in Bauland und der damit verbundenen Aufkündigung des Pachtvertrages des HCH mit der Stadt geführt haben. Nach einer Vielzahl von Irritationen hinsichtlich einer (vertraglich befristeten) weiteren Nutzung des Hockeyplatzes, die beide Parteien zu vertreten hatten, wurde dem HCH nach mehreren intensiven Gesprächen mit der Stadt ein neuer Mietvertrag mit einer Laufzeit bis Ende 2019 mit jährlicher Kündigungsfrist, vorgelegt. Auch dieser Vertrag beinhaltet die Klausel, dass dem HCH bei Vertragsende und Räumung des Areals keinerlei Entschädigung für die von ihm in die Infrastruktur investierten Mittel gewährt wird. Bedenken des HCH wegen des zukünftigen Trainings- und Spielbetriebs im Menzenberger Stadion wurden vom Bürgermeister schriftlich mit der Aussage, "der HCH müsse seinen Platz erst räumen, wenn im Stadion ein Kunstrasenplatz verlegt worden ist", ausgeräumt.

Zu dieser Aussage fordert der svb die Erstellung einer Machbarkeitsstudie zur Nutzung des Menzenberger Stadions unter Beteiligung und Berücksichtigung der das Stadion nutzenden Vereine und ihrer Sportarten, um Aussagen über die zukünftige Ausgestaltung der Spielflächen treffen zu können.

TOP 5 Sachstand "Internet"

Robert berichtet über ein Meeting mit der Fa. sehen-design.de, das anberaumt wurde, um die beauftragte Erstellung einer Internet-Seite des svb zu finalisieren. Hierbei wurden, gemeinsam mit Marie-José, diverse redaktionelle und visuelle Einzelheiten besprochen und teilweise verändert. Im Ganzen ist der Aufbau nahezu abgeschlossen; kleinere Programmierungen, sowie inhaltliche Arbeiten werden nun von der Firma und Hejo Hinsenkamp, der den svb beim Aufbau unterstützt, alsbald durchgeführt.

Weiterhin müssen noch eine zentrale eMail-Adresse und ein damit verbundenes Kontaktformular eingerichtet werden. Die Webseite des svb wird voraussichtlich im Oktober online gehen.

Bei dieser Gelegenheit bemängelt Robert, dass einige Vereine immer noch nicht auf die -zum wiederholten Male- geäußerten Bitten des Vorstandes auf Übersendung ihrer Vereinslogos und aussagekräftigen Fotos reagiert haben. Schlussendlich sollte es im ureigensten Interesse der svb-Mitgliedsvereine liegen, auf der svb-Homepage angemessen repräsentiert zu werden.

TOP 6

Termine

23.09.2017, 10:00 Uhr	St. Sebastianus SBR, Sommerbiathlon, Schützenplatz Schmelztalstraße
09.10.2017, 20:00 Uhr	svb-Vorstandssitzung, Commundo-Tagungshotel
13.10.2017, 20:00 Uhr	svb-Vorstandssitzung, Commundo-Tagungshotel
15.10.2017, 10:00 Uhr	Ligafinale des Deutschen Quidditch-Bundes, Kunstra- senplatz des HFV, Schmelztalstraße
10.12.2017, 09:00 Uhr	SFA, Siebengebirgsmarathon, Start: Gangpferdezentrum Peter-Staffel-Str.

TOP 7

Verschiedenes

Keine Beiträge